

## Erica-Pokalschießen



# Sportschützen jubeln über Erfolge

**Neubeckum (gl).** Die Sportschützen der Schießgesellschaft Neubeckum haben das 54. Erica-Pokalschießen ausgerichtet. Bei der Siegerehrung nahmen die Gewinner stolz die Pokale entgegen.

An neun Wettkampftagen nahmen insgesamt 185 Einzelschützen und 46 Mannschaften teil. Für Spannung war die gesamte Zeit über gesorgt.

Mit dem Luftgewehr, der Luftpistole, dem Kleinkalibergewehr und der Sportpistole haben insgesamt 185 Schützen mit 46 Mannschaften in verschiedenen Leistungs- und Altersklassen den sportlichen Erfolg gesucht und in spannenden Wettkämpfen die Entscheidungen gefunden.

Zum Abschluss dieser überregionalen Schießsportveranstaltung wurde auf dem Schießstand

im Sportzentrum Harberg in Neubeckum die Siegerehrung veranstaltet, bei der viele der siegreichen Sportschützen anwesend waren und die Auszeichnungen entgegennehmen konnten.

Der Vorstand der SG Neubeckum konnte dank einer Spende der Sparkasse Beckum-Wadersloh an die jeweils besten drei Einzelschützen und Mannschaften Pokale überreichen.